



つながり

～みんな仲良く はつらつとした たのしい学校～

名張市立美旗小学校
学校通信
令和7年10月31日

全校児童が芋掘り体験をしました

10月6日（月）に、JAいがふるさと名張東支店さんや美旗まちづくり協議会さんおよび地域の方々が中心となって、今年も全校芋掘り体験を実施してくださいました。今年で6年目になる行事です。他の学校や幼稚園・保育園での芋掘りの話題を新聞などで目にすることがあります、全校児童300人以上が全員で体験をしているのは、美旗小学校以外で聞いたことがありません。美旗の地域を感じさせてもらっています。



この芋は、JAさんの裏の畑で地域の方々によって、6月に苗植えをしていただいたもので、この日も朝早くから、少しでも子どもたちが掘りやすいようにと、トラクターで起こしてくれていたものでした。



6月4日（日）に行われたさつまいもの苗植えの様子です。
美旗まちづくり協議会さんやJAさん、地域の皆さんによって、
1,500本（1畝あたり100本）の苗を、1本1本ていねいに植え
ていただきました

今年も昨年度と同じように、芋掘りの前日まで雨が降り、畑の状態をだいぶ心配しましたが、ぬかるみのない、いい状態となっていました。子どもたちは、芋を見つけ出すと、「わーすごい！」とか「大きい！」などと大きな歓声を上げていました。それぞれ収穫した芋は、ビニール袋に入れ、おみやげとして家に持って帰りました。中には、JAから学校まで持って帰るのがやっとというぐらい重たそうに持っている子もいて、いい思い出になる体験となりました。また、給食用にもたくさんの芋をいただき、ごはんやおかずの具となって給食のメニューに加わりました。芋掘り体験を企画・運営していただいた、美旗まちづくり協議会の皆さん、JAいがふるさと名張東支店の皆さん、地域の皆さん本当にありがとうございました。



つるを引っ張って、お芋を土の中から掘り出しました！

たくさんのお芋を持って帰りました！

名張市小中学校音楽会（小学校の部）



10月24日（金）には、令和7年度名張市小中学校音楽会（小学校の部）がa d sホールで行われました。市内小学校14校の5年生が、7校ずつ午前の部と午後の部に分かれて発表し、美旗小学校は、午前の部の発表でした。まず、午前の部出演の7校の児童全員で全体合唱として、本校桂なつみ教諭のピアノ伴奏で「ゆかいに歩けば」を歌いました。

その後、各校からの発表があり、美旗小学校の出番は4番目でした。合唱曲は「大切なもの」で、音楽の授業や朝の会などの時間に、何度も練習してきた曲でした。子どもたちは、練習の時から一生懸命に歌う様子があり、きれいで感情豊かに心を込めて歌い上げる姿は、人の心を揺さぶり、胸が熱くなってくる合唱でした。



11月の行事予定

- 11月 2日（日）観阿弥祭
3日（月・祝）文化の日
7日（金）運動会前日準備（6年）
1年～5年 13:15 下校 6年 15:00 下校（雨天時 14:25 下校）
8日（土）運動会（※お弁当必要・雨天順延）全児童 13:45 下校
9日（日）運動会予備日
10日（月）振替休業日
14日（金）委員会
15日（土）名張市総合防災訓練の日 授業日 全児童 13:25 下校
17日（月）振替休業日
23日（日・祝）勤労感謝の日 美旗市民センター祭り
24日（月）振替休業日
25日（火）第2回学校運営協議会
28日（金）名張市学校・園・所美術展覧会
(場所：桔梗が丘東小学校 12/1 正午まで)